

Zeitschrift: Revue de Théologie et de Philosophie
Herausgeber: Revue de Théologie et de Philosophie
Band: 23 (1973)
Heft: 2

Vorwort: Avertissement

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

AVERTISSEMENT

Le présent numéro de cette Revue est consacré aux conférences données pendant l'année 1971-1972 à l'Université de Neuchâtel, dans le cadre d'un des séminaires romands de philosophie, dits de troisième cycle et réunissant des participants des Universités de Fribourg, Genève, Lausanne et Neuchâtel. Ce séminaire, présidé par M. Fernand Brunner, était consacré au néoplatonisme¹.

Les conférences se suivent ici dans l'ordre indiqué par leur contenu et, après chacune d'elles, on trouvera la liste des travaux de son auteur, relatifs au néoplatonisme ou à sa sphère d'influence. Nous remercions nos collègues étrangers de nous avoir donné l'autorisation de publier leur texte : MM. Jean Trouillard et Stanislas Breton, de l'Institut catholique de Paris ; M. Pierre Hadot, directeur d'Etudes à l'Ecole Pratique des Hautes Etudes, Paris ; M. Heinrich Dörrie, professeur à l'Université de Münster, et M. Maurice de Gandillac, professeur à l'Université de Paris-I. Nous espérons publier ultérieurement l'exposé de M. Raymond Klibansky, de l'Université McGill à Montréal, qui était consacré aux rapports du néoplatonisme et du christianisme.

La Rédaction

¹ Cf. le N° V de 1972, p. 305.